

Bogotá conmemora Día Internacional del Orgullo LGBT

Bogotá, 28 de junio de 2013.- Como todos los años, Bogotá se une a la conmemoración del Día Internacional del Orgullo, que insta al respeto, igualdad y no discriminación por la identidad de género u orientación sexual de las personas.

El Día Internacional del Orgullo se celebra anualmente, y busca recordar los disturbios de Stonewall ocurridos en New York el 28 de junio de 1969, en donde un grupo de personas se enfrentaron por varios días a la Policía, dada la continua persecución, extorsión y arrestos motivados por la orientación sexual o identidad de género. Este hecho generó el inicio de muchas organizaciones en pro a los derechos e igualdad y de una fuerte movilización social mundial.

Es así, que este domingo 30 de junio desde la 1:00 PM, las organizaciones sociales en cabeza de la Mesa LGBT de Bogotá, llevarán a cabo la *Marcha por la ciudadanía plena de estos sectores*. Este año comenzará desde el Parque Nacional hasta la Plaza de Bolívar, y busca congregarse a todas las y los ciudadanos que quieren una Bogotá más incluyente, equitativa y menos segregada.

“La exigencia de los sectores LGBT es el ejercicio de una ciudadanía plena. La Bogotá Humana se une a esta conmemoración dado el compromiso de la Ciudad con la garantía plena de los derechos de las personas de estos sectores, expresado por el Concejo en el Acuerdo 371 de 2009”, resaltó Juan Carlos Prieto, Director de Diversidad Sexual de la Secretaría de Planeación de Bogotá.